
 

 

 

 

 

 

 

 
     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 運営委員会だより 
 
2023 年度 PTA スローガン 楽しく・充実した学校生活を応援！ 

2023 年度 

第 1１号 

2024 年 3 月 5日   
鵠沼中学校ＰＴＡ 

会長 後藤 渉 
kugechupta@gmail.com 

会長より 

2/20(火)第 11 回運営委員会が開かれました 

 皆さん、おはようございます。とうとうこの日がやって 
きてしまいましたね。今年度の運営委員会はこれが最後となります。まずは、皆さんこの一年
間、鵠沼中学校 PTA の活動にご尽力いただき、本当にありがとうございました。この一年は、
コロナによる活動自粛の影響がほとんどない状態での活動でしたので、一部日程変更などはあ
りながらも、なんとか、ほぼ全てのイベントが予定通りに実施できたのではないかと思います。
しかし、そのイベントの運営に関しては、コロナ前のやり方に戻すだけではなく、感染予防も
行いながら、その都度知恵を絞り、新たな手法も取り入れながら運営を行ないましたので、担
当の皆さんは本当に大変だったと思います。本当にお疲れさまでした。この一年間、体育祭、
文化祭、合唱祭のような大イベントから、クリーンデイや年末の大掃除、また保護者の皆さま
向けの活動まで、思い返してみると、そこに参加されていた生徒の皆さん、保護者の皆さん、
先生方がとても活き活きと楽しそうにされていた姿が浮かび、まさに今年度の PTA スローガン
としている「楽しく・充実した学校生活を応援」が実践できたのではないかと感じております。
そして、それを何よりも嬉しく思っております。本当にありがとうございました。 
 さて、今年度共に走ってきた PTA のメンバーもこれで解散となります。来年度も PTA に携
わっていただく方もおられますが、役割も変わるでしょうし、チームの顔ぶれも変わります。
来年度の活動運営は、来年度のメンバーに託すのみなのですが、今年度経験し、良かったこと、
改善した方が良いと思うことなどをしっかり引き継ぐということが、我々の今年度最後の仕事
になるのではないかと思います。残り１か月半となりますが、最後まで頑張りましょう！ 

校長先生より 

 皆さん、一年間本当にありがとうございます。まだ、卒業式等ご協力をお願いすることがあ
ると思いますので、あともう少しよろしくお願いいたします。 
 学校のほうでは、１年生が２５日から八ヶ岳に２泊３日で出発いたします。怪我などせずに、
無事に帰ってきてほしいと思います。３年生の入試に関しては、心配していたコロナやインフ
ルエンザで、何名かは感染して追検査となり、高校とのやりとりがありましたけれども、思っ
ていたほど感染者は多くなく、３年生もすごく意識して入試を迎えてもらえたのかなと思いま
す。追検査となった生徒についても、高校と連携を取り、無事に検査を受けることができたの
で、なんとか乗り越えられたのではないかと思っております。 
 ここ数年、PTA のあり方が話題に上がっておりますけれども、私は鵠沼中に来て２年間、い
ろいろ体験してきた中で、PTA の方たちが思考を巡らせ、工夫をされて、多くの会員の方々に
納得していただけるかたちを進めてきているなということを実感しております。私自身も PTA
の活動があることで、保護者の方と意見を交換できる場、交流できる場があり、PTA がとても
大きな存在になっております。役員をされている方につきましては、忙しい毎日の中で、時間
を作っていただいたり、大変なこともあったりするかもしれませんが、PTA という形で学校に
協力していただける組織を維持してくださっていることは、本当に感謝という言葉以外にない
と感じております。これからも是非よろしくお願いいたします。 
 



 皆さんお忙しい中、ありがとうございます。 
先日の新入生保護者説明会は、雪の中たくさんの保護者の方々にお集まりいただき、また PTA

の方のご協力もいただきまして、ありがとうございました。ようやく来年度の一年生の様子が
わかってきまして、人数も確定しつつあります。来年度もご協力をよろしくお願いいたします。 
 ２５日から１年生と八ヶ岳に私も行かせていただきます。昨年度、別の学校で引率した時に、
生徒に発熱があり、１時間近くかけて峠を越えて病院に向かったのですが、その 
道中で思いがけず鹿に遭いまして、「大変だけど、熱が出たから会えたね、ラッキ 
ーだったね」と生徒と話していました。本当はスタンツに参加したかったのですが、 
その生徒と「スタンツは見られなかったけど、鹿が見られたからいいか」と言いな 
がら、寒い中、受診して帰ってきました。どこの学校もコロナ、インフルエンザの関係で、保護
者に八ヶ岳までお迎えてに来ていただくというケースがあるのですが、なるべく生徒が落ち込
まないように「これもなかなか経験できない思い出だね」などと声かけしながら、なんとも言
えない気持ちで見送っています。昨日、現地に問い合わせたところ、雨で雪が溶けたところ、
ということでしたが、週末また雪予報だそうです。もしかしたら、大雪の中、スキーを滑るこ
とになるかもしれませんね。どうなるかわかりませんが、いずれにしても、思い出になるだろ
うなと思っております。怪我のないように行ってまいりたいと思います。 
 この一年間、本当にお忙しい中、いろいろとやりくりしていただき、ご協力いただきまして
ありがとうございました。私も子どもが中学生の頃に、当時の中学校の PTA に参加しておりま
した。あの時ご一緒したお父様、お母様方とは今でもお話させていただくことがあり、とても
いい思い出になっております。皆さまには、これからも学校を見守っていただけたらと思いま
す。引き続き役員をお受けいただく皆さま、今後ともよろしくお願いいたします。ありがとう
ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４/5(金)   始業式、着任式、入学式 
4/8(月)   対面式 
4/9(火)   生徒会部活紹介 
4/10(水)  身体測定 
4/18(木)  ３年全国学力学習状況調査 

（国・数） 
4/2３(火)～３０(火)  保護者面談 

 出席者数 20 名、委任状 469 通により、会員数 814 名の 5 分の 1
を満たしておりましたので、PTA 規約により総会は成立し、滞りなく
すべての議案が承認されましたことをご報告いたします。委任状の提
出にご協力くださった方々、出席くださった方々、お忙しい中ありがと
うございました。総会は保護者同士の新しい出会いの場でもあり、総会
後も和やかな雰囲気で、有意義な時間が過ごせました♪ 

教頭先生より 

学校行事予定 

2023 年度 後期ＰＴＡ総会のご報告 

3/1(金)  小中交流会 
３年お別れ遠足(劇団四季) 

3/７(木)  ２年マイメッセージ学年発表会 
3/8(金)  ３年マイメッセージ学年発表会 
3/１２(火) 第７５回卒業式 １・２年臨時休業 
3/15(金) ２年球技大会 
3/２５(月) 修了式・離退任式 
 
 


